

Rennsteiglauf: Halbmarathon ausgebucht

2000. Meldung für Supermarathonstrecke

Schmiedefeld. Die Grenze auf der „kurzen“ Strecke ist beim Rennsteiglauf erreicht. Anmeldungen für den 21,1 km langen Halbmarathon sind nicht mehr möglich, weil das Teilnehmerlimit von 7500 Startern erreicht wurde. Damit ist der „Kurze“ beim Rennsteiglauf wie auch in den vergangenen Jahren schon im April ausgebucht.

Eine weitere Nachricht, die die Anziehungskraft von Thüringens größtem Breitensportfest unterstreicht: Gestern ging im Meldebüro in Schmiedefeld die 2000. Anmeldung für den Supermarathon über 72,7 km ein. Durchbrochen hat die Schallmauer Axel Schmidt aus der Lutherstadt Wittenberg, der zum dritten Mal am Kultlauf in Thüringen teilnimmt.

„Aktuell liegen wir bei insgesamt 14 725 Startern auf allen Strecken. Das ist ein ähnlich gutes Ergebnis, wie in den vergangenen Jahren“, sagte Jürgen Lange, Präsident des Rennsteiglaufvereins. Somit würde man am Ende wieder bei über 15 000 Teilnehmern landen, was die Bedeutung als größter Landschaftscrosslauf Mitteleuropas unterstreiche, erklärte Lange.